

ENTORNO

Shaquille O'Neal invierte en una Spac tecnológica, de medios y telecomunicaciones

La compañía, especializada en tecnología, medio y telecomunicaciones, Forest Road Acquisition, saldrá a bolsa con el objetivo de reacudar 250 millones de dólares.

Palco23
9 oct 2020 - 18:52



El exjugador de la NBA Shaquille O'Neal se ha unido a un grupo de inversores de Hollywood para invertir en Forest Road Acquisition, una compañía que saldrá a bolsa con el objetivo de reacudar 250 millones de dólares (212,5 millones de euros). La Spac está enfocada en encontrar un negocio en el campo de la tecnología, los medios y las telecomunicaciones.

Shaquille O'Neil será el asesor especial de la compañía. Además de su carrera como jugador de baloncesto, Shaq respaldó a Google antes de su salida a bolsa e invirtió en Ring durante sus rondas de capital de riesgo.

Según el portal *Sportico*, Forest Road Acquisition está dirigida por veteranos de Wall Street y figuras importantes del cine y del entretenimiento

PALCO23

. Entre otros, Salil Mehta, quien fue directivo de Disney, 21st Century Fox y NBC, o Martin Luther King III, el hijo mayor del líder de los derechos civiles.

Forest Road dispondrá de dos años a partir de la cotización de su oferta pública inicial para encontrar una adquisición en cualquier sector, o bien devolver el capital que recaude a los inversores.